

## **CONSERVACIÓN EMERGENCIA INSTITUTO POLITÉCNICO SANTA CRUZ**

**A**ctualmente la Municipalidad de Santa Cruz, se encuentra ejecutando el proyecto: "Conservación de Emergencia Instituto Politécnico Santa Cruz", a cargo de la empresa Constructora Los Cóndores SPA, por un monto total de \$358.500.000, con el propósito de mejorar las condiciones de las instalaciones y garantizar la seguridad de los espacios educativos.

La obra financiada con recursos municipales de la cuenta Conservación de Emergencia, abarca los siguientes trabajos: repo-

sición de pavimento, cubiertas, cielos y ventanas; revestimiento de muros interiores y exteriores, y aplicación de pintura; entre otras reparaciones que serán inspeccionadas por la Dirección de Obras, para garantizar la correcta ejecución.

Este proyecto es un paso importante para mejorar de la infraestructura del establecimiento, que se vio afectada por las inundaciones de temporadas pasadas, permitiendo ofrecer un entorno de calidad a los alumnos, para el desarrollo de las clases y actividades.